



世界に希望を生み出そう



美馬ロータリークラブ

国際ロータリー2670地区 例会場 森友

出席報告

会員数	会場出席	ZOOM	欠席	メーカーアップ	修正合計	出席率
27	15	0	12	10	25	92.6%

2023-2024年度 第34回 例会プログラム

開会点鐘 19時 / 四つのテスト / 我らの生業

ゲスト 美馬青年会議所

会長の時間 / 幹事報告 / 委員会報告 / 卓話 / スマイルボックス発表

会長の時間



日曜日の地区研修・協議会はお疲れ様でした。私は身内に不幸があり欠席することになってしまい申し訳ございませんでした。今月は30日にも徳島第I・II分区合同IMがあります。皆様また出席お願いいたします。

桜の花の開花宣言もまだ出ませんし、寒い日が続きますので皆様お身体に気を付けてください。私自身も病院通いが続き、年度初めの4月に向かって頑張らなければいけないのですが、厳しい状態で皆様にご迷惑をおかけするかもしれませんよろしくお願いいたします。

幹事報告

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC

- ・ロータリー少年少女キャンプ（4月2日～5日）の案内が来ております。締切は3月24日になっていきます。
- ・2023-2024年度の地区大会の案内が来ております。先週に引き続き出欠票を回しますので記入お願いいたします。今回で出欠確認締め切りますのでよろしくお願いいたします。
- ・美馬青年会議所よりわんぱく相撲の協賛のお願いに来ていただいております。（全員一致で承認）

委員会報告

特にありません。

卓話（地区研修・協議会報告）

松浦会長エレクト



日曜は参加ありがとうございました。毎年のことですが7月からロータリーは年度が替わり組織も変わりますが、来年度は根底から変わっていかなければいけないと思っています。地区からの指示もあり3年計画を作成しようとしています。3月29日締め切りで慣れないことのため苦労していますが時間をかけて皆さんの意見を聞いて進めていきます。地区研修・協議会では会長・幹事・会計の部門別会議で会計のことで紛糾することがありました。奉仕の団体ではありますが、ナアナアにならないようにきちんと説明すべきところはしなければいけないと感じました。

三好幹事予定者

ロータリーが大きく変わっていくという印象を受けました。次期RI会長方針は「The Magic of Rotary」（ロータリーのマジック）です。この会長テーマが最後となり2025 - 2026年度から廃止されるそうです。これだけでも大きな変化を感じますが2016年、2019年の規定審議会において入会、会員身分の簡潔化や職業分類の廃止などクラブの運営に大幅な柔軟性をもたらしています。今までのロータリーの概念を変えていかなければいけないという印象を受け、これをどうクラブ運営に生かしていくか、考えさせる機会となりました。

そして松浦会長エレクトも先にお話しされたように単年度ではなく3年計画を立てて中長期計画をもってクラブを運営することを求められています。その中で2024 - 2025年度の行動計画、共同目標を定められ、4つの優先事項を定められました。「より大きなインパクトをもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の積極的なかわりを促す」「適応力を高める」です。この説明の中でDEIという言葉がよく出ます。ダイバーシティ（多様性）、エクイティ（公平性）、インクルージョン（包括性）の頭文字からなる略称です。皆さんも覚えておいてください。

私の幹事も今年度を含め3年連続となる予定であり、一早く中長期的な計画を立てやすい組織となっています。この状況を美馬RCの強みとできるように努力していくつもりです。よろしくお願ひします。

山内会員

青少年方針会に出席させていただきました。青少年奉仕委員会はライラ、インターアクト、ローターアクト、私が委員長を務める新世代奉仕の4つの小委員会で構成されています。他の小委員会は毎年大きな大会を開催し、活発に動いていますが私の新世代は少し活動が小粒で苦しんでいます。4月2日～5日に開催される少年少女キャンプが唯一の行事で頑張ります。

田中会員

私も青少年奉仕委員会に出席し山内会員が出向している新世代奉仕小委員会の報告を興味深く聞かせてい

いただきました。

辻会員

私は会員維持増強委員会に出席してきました。初めて地区研修・協議会に参加させていただきました。行動指針の説明を受け勉強になりました。個人的には「4つのテスト」の解説がよかったですと思いました。

高知南 RC が会員が 50 人から 80 人に増強したお話を聞きました。積極的に飲み会を開催し成功したそうです。

田村会員

私は公共イメージ・DEI 委員会に出席してきました。イメージアップをするためにアピールしていくということで昨年ポリオ撲滅の八十八か所の映画を作った報告を聞きました。

谷会員

私は職業奉仕委員会に出席してきました。職業奉仕というのは例会に参加することが、最終職業奉仕つながっていくということを教えていただきました

廣川会員

当クラブから出向している青木会員がいるロータリー財団委員会に出席してきました。財団の委員会に出席するのは久しぶりでしたがポリオ撲滅のための寄付の協力がやはり中心でした。ポリオ撲滅は進んでいますがその判断基準が少し難しいように感じました。

廣澤会員

国際ファンド委員会に出席してきました。先日ゲストで来ていただいた鴨島 RC の伊勢さんが説明されました。ハガキの書き損じの事業を今年度もするようですので協力を求められました。

スマイルボックスの発表

山内会員「地区出向しています新世代奉仕小委員会の事業であります少年少女キャンプの協力ありがとうございます。」

次回例会

3月26日 19時～

場所 森友

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。